

ID : 1187

Catégorie : FLM

Nombre de mots: 792

Le Pictionary : un sport olympique ?

La créativité humaine est un sujet très intéressant. Le besoin de créer, qu'il s'agisse d'art, de musique ou de quoi que ce soit d'autre, est une chose très importante pour la race humaine. Nous avons tous un côté créatif qui a besoin d'être libéré de temps en temps. Les formes d'art telles que la sculpture, la musique, le théâtre, la danse, le langage, la peinture, le dessin et même les jeux d'art nous aident à exprimer qui nous sommes vraiment. Le Pictionary est un bon exemple d'un jeu d'art célèbre. Directes et claires comme de l'eau de roche, ses règles sont faciles à comprendre. Tout simplement, on dessine un mot, puis les membres de notre équipe essaient de deviner ce qu'on a représenté. Ce jeu classique pourrait devenir un sport international, il y a plusieurs raisons que nous devrions lui donner le titre de sport olympique. Puisqu'il est si facile à jouer, amusant, et demande du talent artistique, il devrait devenir un sport olympique pour les enfants tout comme pour les adultes.

Tout d'abord, une explication du jeu du Pictionary s'impose. Les règles du Pictionary sont assez simples et directes : en gardant le temps avec un sablier qui dure 60 secondes, vous devez dessiner un mot (personnage, lieu, action, objet, etc.). Vos coéquipiers doivent alors deviner ce que vous avez dessiné dans les 60 secondes données. Vous ne pouvez pas utiliser de lettres, de chiffres, ni communiquer verbalement ou physiquement avec vos coéquipiers : ce jeu est axé sur le dessin. Si le mot est deviné, votre équipe peut lancer le dé pour se déplacer sur le plateau de jeu. Le premier qui arrive à la fin du jeu gagne ! Le Pictionary est un jeu amusant et créatif qui met à l'épreuve vos talents artistiques, vos capacités à deviner et votre rapidité. C'est un jeu absolument merveilleux à jouer en famille et entre amis ! Le jeu est plus amusant quand les personnes par équipe sont plus nombreuses !

À mon avis, nous devrions définitivement mettre le Pictionary dans les Jeux olympiques. Comme je l'ai expliqué auparavant, c'est un jeu facile et plaisant qui exerce plusieurs de nos talents. Même si le Pictionary ne s'agit pas de sport, nous pourrions facilement l'inclure dans les Jeux olympiques. Cela demande du talent, de la rapidité, de la concentration et bon esprit sportif. Le jeu se joue en équipes, comme la plupart des sports olympiques. Donc, nous pourrions l'inclure dans les Jeux olympiques très facilement. Il y a déjà plusieurs concours de Pictionary partout à travers le monde, donc pourquoi n'est-il pas aux olympiques ? Je peux juste l'imaginer : équipe de Pictionary du Canada aux Jeux olympiques

pour l'été de 2024 ! Des pays du monde entier qui se réunissent pour jouer à un jeu de dessin. Selon moi, ce serait une merveilleuse occasion.

Cependant, vous avez probablement des autres questions : Comment va-t-on le faire ? Comment pouvons-nous adapter le Pictionary pour qu'il s'intègre dans les Jeux olympiques ? La solution est tout simple : on ne devrait pas faire beaucoup ! Le Pictionary est un jeu qui est déjà créé pour jouer en grandes équipes, donc nous n'aurons pas besoin d'apporter trop de modifications à ses règles. Il faut seulement décider comment une équipe nationale pourrait gagner la médaille d'or, d'argent ou de bronze. Puisqu'avec les autres sports olympiques c'est basé sur les athlètes en premier (or), deuxième (argent) et troisième place (bronze,) le Pictionary olympique devrait adopter le même système. Donc, l'équipe qui finit en première place reçoit la médaille d'or et ainsi de suite.

Le système de points devrait être simple aussi. Étant donné que le Pictionary est un jeu chronométré, nous pourrions facilement incorporer ce concept dans sa version olympique. Ce serait simple : le nombre de points accordés dépendrait sur le temps écoulé. L'équipe la plus rapide et efficace emporterait la médaille d'or !

En conclusion, le Pictionary pourrait très facilement devenir un jeu olympique inclusif et créatif. Ses règles sont claires et compréhensibles, le jeu est amusant et ouvert à tous. Étant un passe-temps très populaire dans le monde entier, le Pictionary a le potentiel de devenir un sport olympique national. À mon avis, le Pictionary olympique serait une merveilleuse addition aux Jeux olympiques. Les Jeux olympiques comportent de nombreux sports physiques, mais je pense qu'il faudrait y ajouter des sports plus mentaux (par exemple, les échecs, le Scrabble, le Pictionary, etc.). Il existe déjà des Jeux olympiques non-officiels pour les jeux de société. Je pense que nous devrions créer des sports olympiques officiels qui mettent l'accent sur les capacités mentales plutôt que sur les capacités athlétiques. En bref, le Pictionary serait une addition parfaite aux Jeux olympiques.